

## 2da. Campaña de descacharrización.

Gracias a la participación de la ciudadanía en la segunda campaña de descacharrización tu Gobierno Municipal en coordinación con el personal de Patio Limpio de la Octava Región Sanitaria de Puerto Vallarta pudimos recolectar más de 18 toneladas de desechos que ayudará a prevenir y a combatir la proliferación del mosquito transmisor del dengue, recolectamos por las calles de nuestro municipio materiales como: botellas, llantas, cubetas, colchones, muebles, fierro viejo, planchas, vidrio, plástico, entre otros.

A través de las campañas de descacharrización que hemos llevado a cabo dentro del municipio hemos recolectado una importante cantidad de artículos en desuso, que gracias a estas acciones, eliminamos posibles criaderos del mosquito transmisor del dengue.

Invitamos a la ciudadanía en general a seguir participando en este tipo de campañas que son a beneficio de nuestra salud y a evitar posibles criaderos del mosquito transmisor del dengue.

PREVENIR EL DENGUE, ES TAREA DE TODAS Y TODOS.



## Próximo inicio de obra: Reconstrucción de las calles Francisco I. Madero y Cuauhtémoc.

De la mano de nuestro Gobernador el Ingeniero Alfaro Ramírez nos anuncia el próximo inicio de la obra de reconstrucción de las calles Francisco I. Madero y Cuauhtémoc, de nuestra cabecera municipal, empedrados que han sido muy lastimados y golpeados por el exceso de tránsito vehicular pesado y las fuertes lluvias que hemos tenido, provocando hundimientos en nuestras vías de acceso, con esta tan esperada gran obra se realizará el mejoramiento del subsuelo, sustitución de infraestructura como lo son: agua potable, eliminando las tuberías de asbesto denominadas como cancerígenas, cambio de líneas de drenaje y realizando huellas



Reunión informativa con vecinos de las calles Francisco I. Madero y Cuauhtémoc.

de concreto, con empedrado, cruces peatonales de concreto, rampas de acceso, entre otras mejoras para nuestras calles. La inversión gestionada y programada para esta gran obra es de 12 millones de pesos con un soporte de 9 millones de pesos adicionales, obra de renovación tan esperada y necesaria, que mejorará las condiciones de acceso vial a nuestro municipio y con esto

se brindará un mejoramiento en nuestros empedrados. Esta obra, como todas, son a beneficio de nuestro municipio y de nuestros ciudadanos. En próximos días estarán abiertas las convocatorias para la contratación de la mano de obra para este gran proyecto en beneficio de todos los habitantes.

#MascotaCompromisoDeTodos.



**CASOS COVID 19**  
Hasta el 23 de septiembre se tiene conocimiento de 71 casos positivos en Mascota  
No bajes la guardia, por favor cuídate y cuida a tu familia.

## Construcción de cruces peatonales en Centro Histórico de Mascota.

A través de la Dirección de Obras Públicas se están interviniendo diversos cruces peatonales en el centro histórico de Mascota, cruces altamente dañados por la baja calidad de los materiales empleados desde su elaboración y que no le dió la durabilidad adecuada para el tránsito y carga vehicular. En esta ocasión los trabajos incluyen el mejoramiento del suelo, se realizará un firme de concreto en parte baja y sobre el firme de concreto se colocará piedra laja de un grosor de 50 cm. o más que permitirá soportar el impacto y vibraciones vehiculares, de igual forma se realizarán las reconexiones de drenaje y agua que se tengan que intervenir en dichos cruces. El concreto reforzado contempla un período de secado mayor para maximizar la dureza del mismo y así resistir el impacto de la carga vehicular. Seguiremos trabajando por el desarrollo y bienestar de nuestro municipio.



Por segundo año consecutivo nuestro municipio es beneficiado con el programa de empleo temporal

## PROGRAMA EMPLEO TEMPORAL 2020

# Derrama económica para el municipio de \$486 mil pesos, 51 beneficiados.

### • Otorgando empleo a personas vulnerables y desempleadas por 3 meses.

El pasado 17 de agosto dimos el arranque del Programa de "EMPLEO TEMPORAL PARA EL BENEFICIO DE LA COMUNIDAD 2020," otorgando empleo a personas vulnerables y desempleadas por 3 meses, donde desarrollarán labores en beneficio de nuestro municipio.

Nuestra Presidenta Municipal la Dra. Sara E. Castellón Ochoa brindó un mensaje a los 51 beneficiados del programa donde se nombraron los grupos de trabajo y se distribuyeron en las diferentes direcciones municipales donde prestarán servicios por estos 3 meses, con una derrama económica para el municipio de \$ 486 mil pesos en total, trabajando 4 horas diarias en diferentes áreas en beneficio de la comunidad Mascotense

algunas de las direcciones donde estarán trabajando son Ecología, Reglamentos, COMUDIS, DIF Municipal, entre otros. Seguiremos gestionando programas en beneficio de nuestros hombres y mujeres que enfrentan una reducción de sus ingresos, y de la población afectada por emergencias mediante apoyos económicos temporales por su participación en proyectos de beneficio comunitario.

**ATENCIÓN A TODA LA POBLACIÓN EN GENERAL:** Se les recuerda que está prohibido ingerir bebidas alcohólicas en vía pública, parques, calles y banquetas. Evita sanciones administrativas por infringir el artículo 38 del reglamento del bando de policía y buen gobierno. HAGAMOS UN MEJOR LUGAR PARA VIVIR SIN INFRINGIR LAS LEYES.



**EXTORSIÓN TELEFÓNICA.** Si eres víctima o testigo de secuestro o extorsión telefónica en cualquiera de sus modalidades, recuerda que puedes denunciar las 24 horas del día en los números 911 o al 088 de la Policía Federal ¡NO CAIGAS EN SU JUEGO!



## APOYOS DEL PROGRAMA SUMARTE EN CASA

# Entrega de \$328 mil pesos al sector cultural y artístico de Mascota.

- 41 artistas mascotenses beneficiados con apoyo de \$8,000 pesos cada uno.

A principio del mes de julio a través de la Dirección de Cultura; llevó a cabo la segunda entrega del programa "Sumarte en Casa" para la acción colectiva, donde tuvimos en nuestro municipio personal de la Secretaría de Cultura, para dar seguimiento al programa del Gobierno del Estado "Sumarte en Casa" programa de apoyo para artistas de la Región Costa Sierra Occidental que sus fuentes de ingreso se vieron afectados por motivo de la emergencia generada por el COVID-19, en esta segunda ocasión se beneficiaron 20 artistas, distribuidos entre los municipios de Guachinango,



Talpa de Allende y Mascota, sumando un total para nuestro municipio de 41 artistas beneficiados en las dos etapas por un monto total de \$328,000.00 pesos, apoyos de \$8000.00 para cada uno de nuestros artistas Mascotenses, con el fin de

apoyar a su economía. Seguiremos trabajando y fomentando la cultura y las artes en nuestro municipio.

CULTURA MOTOR TRANSFORMACIONAL DE LA SOCIEDAD.



## Iniciativa ciudadana: Gracias por usar tu cubrebocas.

Con el objetivo de agradecer el uso de cubrebocas, un grupo de habitantes desarrollaron una iniciativa ciudadana donde otorgaron obsequios a los habitantes responsables y comprometidos que circulan por nuestras calles utilizando las medidas de seguridad, como el cubrebocas, y que gracias a eso

protegen a los habitantes más vulnerables de nuestra comunidad. Brindando obsequios de diversas personas y empresas como lo fueron: "Galletas Morenitas Tradicionales" Galletas de Café con leche, Jabones Artesanales y Bálsamo de Labios de Flor de Cacao, en agradecimiento por su valioso ejemplo

como ciudadano responsable y comprometido. ¡Gracias a todos los que han respondido al llamado de usar cubrebocas en la vía pública! Agradecemos por entender que esta medida es obligatoria, con el fin de ganarle la batalla al #coronavirus. La prevención es compromiso de todos.

**CIUDADANO / CONSUMIDOR.** Se les invita a todos los ciudadanos, clientes y consumidores, a respetar y seguir las medidas de sanidad de cada uno de los negocios comerciales de nuestro municipio ante la pandemia. **EVITA PROVOCAR UNA SANCIÓN ADMINISTRATIVA AL PROPIETARIO DEL NEGOCIO POR TU INCUMPLIMIENTO.**



## CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN

# Ciudadanía y gobierno colaboran en la limpieza y reforestación en el andador peatonal Mascota -Puerta de Enmedio.

- Se colocaron más de 600 árboles y se recolectó más de 500 kilos de basura.

Los mejores cambios son los que se construyen con la gente, un buen ejemplo es lo que paso en el andador peatonal Mascota - Puerta de Enmedio donde tu Gobierno Municipal realizó un llamado a la ciudadanía a colaborar en la limpieza y reforestación del andador, y donde un grupo de ciudadanos pertenecientes a la Iglesia "Pere-



grina" de Mascota, al Instituto Bíblico "Cristo para su Mundo (de Vicente Guerrero) Baja California, jóvenes de JAAM, cadena productiva turística Vive Mascota, ciudadanos en general y diversas direcciones



municipales decidieron participar, brindando un poco de su tiempo y esfuerzo a embellecer este espacio tan emblemático y utilizado como esparcimiento por los Mascotenses. Reforestar es vital para los

ecosistemas terrestres y para las personas, ayuda a potenciar los sistemas ambientales y a mejorar la calidad de vida de los habitantes. En esta campaña de limpieza y reforestación se recolectaron más de 500 kilos de basura y se pudieron colocar más de 600 árboles. Seguiremos trabajando en jornadas de reforestación en diversas áreas estratégicas de nuestro municipio, comprometidos con el medio ambiente y la ecología, te invitamos a sumarte a estas próximas jornadas.

## Construcción de alcantarilla de drenaje pluvial en la localidad de San José del Mosco.

Esta obra se originó tras los efectos de las fuertes lluvias el pasado mes de agosto, específicamente en la calle que da acceso a la comunidad de San José del Mosco, dictaminándose por la Unidad de Protección Civil y Bomberos de Mascota con riesgo latente de desbordamiento, situándose como emergente.

La obra consistió en extraer las alcantarillas metálicas deterioradas y la colocación de dos

tramos de alcantarillas de tubo de polietileno corrugado de 60" de alta densidad, reforzadas con muro de piedra a ambos lados, relleno con material de banco y reemplazo de tramo de huella vehicular, empedrado tradicional y machuelo.

Esta obra resultó procedente para realizarse con recurso federal del programa FAIS. Sabemos que, en esta temporada de lluvias, es muy común



que se generen derrumbes, bloqueo y daños en nuestros caminos, les pedimos a nuestros ciudadanos estar

atentos a esas emergencias y hacer la debida alerta y solicitud al área correspondiente para ser atendida.

Para más información sobre el trabajo que realiza tu H. Ayuntamiento, visita nuestra página de FB: Gobierno de Mascota Administración 2018-2021



# GRACIAS A LOS TRABAJOS Y GESTIONES DE TU GOBIERNO MUNICIPAL ADMON 2018-2021 EN ESTE SEGUNDO AÑO DE GOBIERNO HEMOS LOGRADO:

Se sustituyó la red de agua potable y tomas domiciliarias, primera etapa en más de **40 calles** de la colonia del LLano, **6.4 km** de tubería nueva, con una inversión de **más de 5 millones de pesos** a beneficio de más de **600 usuarios**.

Se benefició a más de **186 familias** con el programa "JALISCO REVIVE TU HOGAR", entregando juegos de baño completos, tinacos, láminas y calentadores solares; entregando casi **1 millón de pesos** en apoyos de mejora para la vivienda.

Se benefició a más de **168 familias de 15 localidades** con el programa "CASA DIGNA", entregando láminas galvanizadas calibre 22, otorgando casi **1 millón de pesos** en apoyos de mejora para la vivienda.

Se pintaron más de **45 casas** en los ingresos a nuestro Municipio e inmuebles municipales como: parador turístico, panteón Municipal, rastro, casa club colores, colegio Morelos entre otros de uso común, con una inversión **aproximada de 3 millones de pesos**.

Se logró entregar 32 apoyos a artistas mascotenses en beneficio de su economía ya que se vio afectada por la pandemia, entregando **328 mil pesos** del programa "SUMARTE EN CASA"; al sector cultural y artístico de Mascota.

Se benefició a más de **420 familias de 40 localidades** con el programa "CASA DIGNA", entregando a **274 familias** bóiler solares y **168 familias** láminas galvanizadas, entregando más de **3 millones de pesos** en apoyos de mejora para la vivienda.

Se apoyó a más de **2,800 estudiantes de 46 escuelas** con uniformes, mochilas, zapatos y útiles escolares, con el programa "RECREA 2020", con una inversión aproximada de **3 millones de pesos** con aportación municipal del **50%**, en apoyo a la educación y la economía familiar.

Se han realizado hasta el momento **3 plantas de tratamiento de aguas residuales** en localidades como La Plata, Mirandilla y Jacales, con una inversión de más de 3 millones de pesos.

Se rehabilitó el andador escolar de más de **330 metros** de longitud en la localidad del Jacal al Empedrado.

Se construyeron las huellas de concreto en el camino de Juanacatlán al Cabrito con apoyo de los hijos ausentes de la localidad del Cabrito, con una aportación municipal de más de **100 mil pesos**.

Se construyó la planta de tratamiento de aguas residuales en la localidad de Mirandilla con una inversión de aproximada **800 mil pesos**, realizado hasta el momento **3 plantas de tratamiento en localidades**.

Se adquirió por primera vez una grúa hidráulica para el área de alumbrado público municipal brindando con esto un mejor y eficiente servicio para el mejoramiento de nuestro luminaria, con una inversión de más de **1,200,000 pesos**.



Se reconstruyó el cruce vehicular en calle López Cotilla y Constitución, mejorando el subsuelo, cambiando líneas de drenaje y agua potable, con una inversión aproximada de **100 mil pesos**.

Se han reparado más de 1,200 lámparas de nuestro alumbrado público y se han instalado más de **1,000 luminarias** en localidades y cabecera municipal con una inversión de más de **2 millones 500 mil pesos**.

Se construyeron **4 alcantarillas de desagüe fluvial** en las calles Leandro Valle y 16 de Septiembre con **294 metros de tubería** con salida al canal San José con una inversión de casi **600 mil pesos**.

Se rehabilitaron **9 parques y jardines** en cabecera municipal mejorándolos con luminaria, banquetas, rampas, jardinería entre otras mejoras, regenerando la imagen urbana de nuestro Municipio, con una inversión aproximada de **300 mil pesos**.

Se construyeron **16 alcantarillas de drenaje fluvial** en el camino a Zapotán, por la necesidad de conservar en mejores condiciones su camino, se realizaron con una inversión de casi **600 mil pesos**. Beneficiando a los habitantes del Aguacate, Barandillas y Zapotán.

Se rehabilitaron techos a base de láminas galvanizadas, apoyando a más de **80 familias de 15 localidades**, otorgando más de **1,000 láminas**, con una inversión de más de **550 mil pesos**.

Se benefició a nuestro Municipio por parte del programa "MUJERES POR EL CAMPO" a 15 familiares con un monto de apoyo de **200 mil pesos**.

Se benefició a más de **150 familias** de todo el Municipio con los trabajos del módulo de maquinaria a toda máquina en la atención a solicitudes ciudadanas de trabajos con maquinaria, logrando ahorros a la económica familiar de aproximada **5 millones de pesos**.

Se brindaron más de **4,200 dosis de vacuna contra la rinotraqueitis infecciosa bovina** al ganado de más de **70 productores** que fueron beneficiados, con una inversión de más de **120 mil pesos**.

Se realizaron más **1,300 muestras de brucella y tuberculosis bovina**, al ganado de más de **35 productores** para la obtención del certificado de libre de brucella y tuberculosis.

Se brindó mantenimiento y rehabilitación de espacios en el rastro municipal, adquiriendo equipamiento para su operatividad con una inversión aproximada de **300 mil pesos**.

Se mantuvo la cobertura del servicio de transporte escolar con **4 rutas** que dan servicios en **20 localidades** beneficiando a más de **200 alumnos**, con una inversión operativa aproximada de **700 mil pesos**.

Se brinda el servicios de recolección de basura a **48 localidades** y cabecera municipal, recolectando anualmente más de **3,200 toneladas de basura**, con una inversión operativa de más de **2 millones de pesos anuales**.

Se firmó un convenio con el Gobierno del Estado para el fortalecimiento de nuestra brigada de incendios forestales, beneficiando a nuestro Municipio con un apoyo de más de **250 mil pesos** para el combate en incendios forestales.

Se gestionó la adquisición de **2 patrullas** para el departamento de seguridad, actualmente una funciona como patrulla rosa en atención a violencia intrafamiliar y de género.

Se han profesionalizado hasta el momento **12 elementos de seguridad**, en la academia de policía y vialidad del estado de Jalisco, con el objetivo de brindar a nuestra ciudadanía atención y asistencia de calidad.

Se han otorgado capacitaciones a más de **2,500 alumnos** en centros educativos de nuestro Municipio, con temas de brigadistas comunitarios, prevención y auto protección.

Se construyeron **3 alcantarillas de drenaje fluvial** en el camino al Rincón de Mirandilla por la necesidad de conservar en mejores condiciones su camino, con una inversión aproximada de **700 mil pesos**.

Se sustituyó la línea de agua potable en la localidad de Mirandilla con una **inversión de más de 6 mil pesos**.

Se benefició a nuestro Municipio por primera vez con un curso de Ocochal para formar nuevos artesanos donde participaron **26 interesados**, y donde el monto de apoyo para el curso fue de **40 mil pesos**.

Se benefició a más de **274 familias de 25 localidades** con el programa "CASA DIGNA", entregando bóiler solares de **130 litros con un valor de \$6,945 pesos cada uno**, entregando **casi 2 millones de pesos** en apoyos de mejora para la vivienda.

Se benefició a nuestro Municipio con el programa de "EMPLEO TEMPORAL" para **51 personas por 3 meses** con una derrama económica aproximada de **500 mil pesos**.

Se realizan labores de mantenimiento y saneamiento de nuestro vertedero municipal periódicamente de acuerdo a las normas reguladoras nacionales.

Se colocaron **18 baños móviles** en la "RUTA DEL PEREGRINO 2020", brindando la limpieza y recolección de basura en la misma.

Se comparten más de **2,500 acciones municipales anuales** en nuestra página oficial de Facebook, con el objetivo de mantener bien informados a nuestros ciudadanos.

Se realizó por primera vez en nuestro Municipio la gira del informe de resultados en **14 localidades**, con una asistencia de más de **700 habitantes**.

Se habilitó el tercer sistema de perifoneo municipal en el camión recolector de la basura para localidades. Donde transmitimos mensajes de servicios municipales y ordenamiento social con el objetivo de mantener a nuestros ciudadanos bien informados, compartiendo hasta el momento más de **400 audios informativos**.

Se habilitaron **25 espacios** para avisos informativos en localidades con el objetivo de mantener a nuestros ciudadanos bien informados, compartiendo hasta el momento más de **400 avisos informativos**.

Se han repartido más de **15 mil gacetas municipales**, con el objetivo de mantener a nuestros ciudadanos bien informados.

Se han realizado más de **35 proyecciones municipales del trabajo** y gestión de tu gobierno municipal, con el objetivo de mantener a nuestros ciudadanos bien informados.



**Y VAMOS POR MÁS ...**